



## 清 央 小 だ よ り

令和5年度 第15号  
2023. 10. 13

教 育 目 標 「夢いっぱい 友だちいっぱい 清央小」  
・自ら学び工夫する子ども (考える)  
・元気でがんばる子ども (鍛える)  
・礼儀正しく思いやりのある子ども (思いやる)

## 清央プライド そして リスペクト！

「今日は皆さんにこんなマークを紹介します。“清央プライド”というシンボルマークです。これまで、このマークは、先生たちが“清央小の一員であるという誇りをもって努めていこう”と、心を一つにするものでしたが、今日からは皆さんにも、しっかり覚えて、心にとどめてほしいと思います。この1学期、皆さんは100日近く、450時間から550時間くらい勉強して、たくさんのご自分を身に付けました。清掃の時間や休み時間、登下校の時間に学んだことも少なくありません。是非、今日までの頑張りを“清央プライド”として、誇りをもってほしいと思います。」

1学期の終業式では、こんな話をしました。暑い日も雨の日も、毎日コツコツと努力して得たものは、決して小さくはありません。



2年 さん



4年 さん



清央プライドのマーク

2学期始業式では・・・

「土曜日に中央小の校庭で、清老連の体育祭がありました。その時のお話をします。みんなもよく知っている“玉入れ”の競技で、あるアクシデントが。玉が籠の中にどんどん入っていくものですが、とうとう赤組？（仮）の玉が全部なくなってしまうました。果たしてどちらの勝利か・・・と数えてみると、1個の差でなんと勝利は白組。当然のことながら、選手や会場がざわつき、役員皆さんの説明に走り回ります。驚きのアクシデントでしたが、話し合いも早々にみんな笑顔になって、足りなかった赤玉を補充し、次の対戦へと競技は進んでいきました。赤組？（仮）の皆さんは完全に納得とはいかなかったでしょうが、想像するに、一生懸命競技した相手チームや、4年ぶりの老人クラブ運動会成功を願って、奔走してくれている役員さんたちへの、リスペクトの気持ちのほうがかつたのでしょ・・・」加えて、「さあ2学期のスタートです。まずは皆さんの“清央プライド”を手のひらあいさつに込めるところから始めましょう・・・」を呼びかけました。

行事が目白押し2学期、清央小をどんなカラフルな学校に彩ってくれるのか、子どもたちの活躍に期待が膨らみます。



1年 さん



6年 さん



宮っ子心の表彰